

Conversan Sheinbaum y embajador de Canadá sobre alianza comercial

LA MORENISTA DESTACA LA BUENA RELACIÓN BILATERAL

DE LA REDACCIÓN

La precandidata única a la Presidencia de la República por la coalición Seguimos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum, se reunió ayer con el embajador de Canadá en México, Graeme C. Clark, con quien conversó sobre las relaciones comerciales de las dos naciones, que forman parte del Tratado de Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

Además, expuso las estrategias de seguridad que aplicó en su gestión como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y refrendó que hay una excelente relación bilateral.

En su cuenta de X (Twitter), la morenista señaló: “Tuvimos una muy grata reunión con el embajador de Canadá en México, @GClark_CA; hablamos de la relación México-Canadá, del T-MEC, de cómo logramos mayor seguridad y otros temas. Canadá es un socio comercial y hay una excelente relación entre nuestros pueblos y naciones, que vamos a mantener y a fortalecer”.

Más tarde, la precandidata indicó: “Mientras unos piensan que los adultos mayores son flojos, en nuestro movimiento creemos que son héroes y heroínas que han dado su vida por nuestra patria”.

Al presentar un video con imágenes de los actos que ha encabezado como parte de su precampaña, reiteró que los adultos mayores “lo menos que pueden recibir es un apoyo económico en retribución a todo su esfuerzo”.

También, apuntó que el Tren Maya se convertirá en la palanca de desarrollo del siglo XXI para el sureste del país, “después de décadas de abandono por el modelo neoliberal”.

En tanto, al presentar un nuevo capítulo de su podcast semanal, dialogó con beneficiarios del programa Jóvenes Unen al Barrio, quienes relataron la forma en que han podido

tener mayor desarrollo, principalmente en los ámbitos artístico y deportivo.

Mario, uno de los beneficiarios, contó que después de haber estado preso en 2010, encontrar espacios para hacer deportes le ha permitido cambiar su vida. Ahora da clases de box, y recalcó: “Me da mucho orgullo compartir lo que yo sé, lo que aprendí en mi vida, en el transcurso en el que estuve encerrado”.

En el programa conducido por la ex jefa de Gobierno también participó la actriz y soprano Regina Orozco, quien forma parte del equipo de precampaña de la morenista.





▲ El embajador de Canadá en México, Graeme C. Clark, y Claudia Sheinbaum sostuvieron ayer una reunión. Foto tomada de la cuenta de la precandidata en la red social X

